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1. Lista de Asistencia.  

  

2. Declaración de Quórum.  

  

3. Lectura y aprobación, en su caso, del acta 016 de la sesión ordinaria anterior.  

  

4. El Ciudadano Presidente Municipal Maestro Alejandro Macías Velasco, solicita 

al Pleno del Ayuntamiento análisis, discusión y, en su caso, aprobación de la 

integración de la Comisión de la Comisión Municipal para la Preservación del 

Centro Histórico y Patrimonio Cultural del Municipio de Yahualica de González 

Gallo, Jalisco, de conformidad a lo establecido en la sesión de fecha 19 de 

noviembre de 2018, punto 11, de orden del día, así como de la sesión de 

integración de dicha Comisión de fecha 12 de julio del presente año, quedando 

de la siguiente manera:  

  
COMISIÓN MUNICIPAL PARA LA PRESERVACIÓN DEL CENTRO HISTÓRICO Y          

PATRIMONIO CULTURAL DEL MUNICIPIO DE YAHUALICA DE GONZALEZ GALLO, 
JALISCO.   

  

Presidente   MTRO. ALEJANDRO MACIAS VELASCO   

Secretario General   LIC. SERGIO GERARDO  PEREZ MEJIA   

Director de   

Obra Publica   
ARQ. FELIPE DE JESUS NUÑEZ LOPEZ   

Ciudadano 1   DR. JOSE LUIS GONZALEZ CORTES   

Representante 1   C. ALVARO FERNANDO PLASCENCIA EZQUIVEL   

Ciudadano 2   ARQ. JESUS EDUARDO LOPEZ LIMON   

Representante 2   LIC. JUAN RAMON NUNGARAY VALERIO  

Regidor de cultura 

del Ayuntamiento   
C. MARIBEL GONZALEZ GALLO   

Regidor de obra 
pública del  

Ayuntamiento   

L.C.P SOCORRO DEL CARMEN LIZARDE RUVALCABA   

Regidor de 

urbanización del  
Ayuntamiento   

C. CARMEN ADRIANA CASTRO MARTINEZ   

   

  

  

5. El Regidor Lic. Roberto Mejía Ruvalcaba, Comisionado de Puntos 

Constitucionales, informa al Pleno del Ayuntamiento sobre la recepción del 

oficio suscrito por el Secretario General del Congreso del Estado, número 

CPL325-LXII-19, mediante el cual en sesión verificada el día 27 de junio del 

2019, se aprobaron los Acuerdos Legislativos marcados con el número 325-

LXII-2019, 326-LXII-2019,   338-LXII-2019 y 340-LXII-2019, en la cual de 

manera atenta y respetuosa se exhorta a efecto de que en términos que a su 

representación compete se atienda lo expuesto.  

  

6. El Ciudadano Presidente Municipal, Mtro. Alejandro Macías Velasco, solicita al 

Pleno del Honorable Ayuntamiento, análisis, discusión y, en su caso, 

aprobación para la firma del convenio para formalizar el Programa de 

Desarrollo Institucional Municipal (PRODIM 2019) y de las demarcaciones 



ACTA 018  

  
2   

territoriales del Distrito Federal (PRODIMDF) y establecer las bases de 

coordinación para su realización, para el ejercicio fiscal 2019, con el Ejecutivo 

Federal por conducto de la Secretaría de Bienestar, el Ejecutivo del estado 

Libre y Soberano de Jalisco, por conducto del Secretario de la Hacienda Pública 

y del Secretario de Infraestructura  y Obra Pública, y nuestro Municipio, 

representado por el C. Presidente Municipal, a fin de utilizar recursos federales 

del FAIS, para dicho programa.  

  

7. El Ciudadano Presidente Municipal Maestro Alejandro Macías Velasco, solicita 

al Pleno del Ayuntamiento análisis, discusión y, en su caso, aprobación  de 

Renovación de Comodato  al “Programa Apoyo al Transporte Escolar” bajo las 

Reglas de Operación publicadas el 30  de marzo del 2019, por parte de 

Presidencia, Sindicatura y Secretaría General, con la Secretaría de Hacienda 

Pública. por parte de Presidencia, Sindicatura y Secretaría General.  

  

8. El Ciudadano Presidente Municipal Maestro Alejandro Macías Velasco, solicita 

al Pleno del Ayuntamiento análisis, discusión y, en su caso, aprobación para 

suscribir Carta Compromiso, por parte de Presidencia, Sindicatura y Secretaría 

General, con la Comisión Estatal del Agua del Estado de Jalisco, y con la 

intención de aprobar los siguientes puntos jurídicos:  

  
a) Solicitar el que se coadyuve con el organismo antes en mención, en la 

celebración de un convenio de colaboración en cuanto al tratamiento de aguas 

residuales;   
b) Peticionar, en consecuencia a esa H. Comisión, la modernización de  

Planta de Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR); y  
c) Formalizar un contrato de Comodato a título gratuito y por la temporalidad de 

30 años, respecto de un lote de terreno propiedad municipal a fin de desarrollar la 

infraestructura necesaria para lograr los diversos procesos de tratamiento, así como 

disponer de áreas de reserva territorial para futuras ampliaciones, y espacio para el 

tratamiento de los biosólidos sub-productos de tratamiento.   

  

A lo anterior, viendo la importancia en el saneamiento de las corrientes 

superficiales y cuerpos receptores de agua del Municipio y de conformidad con 

los artículos 115, fracción III, inciso letra a) de la Constitución Política del Estado 

de Jalisco y así como los artículos 1845 al 1849 del Código Civil del Estado de 

Jalisco. Lo que redundará en la obtención de autorizaciones de índole diversa a 

favor de nuestro Ayuntamiento, principalmente de carácter administrativo, 

técnico, jurídico, y de los resultados sobre estudios de viabilidad en el proyecto 

por ejecutar.  

  

9. La Regidora Socorro del Carmen Lizarde Ruvalcaba, Comisionada de Hacienda 

y Patrimonio, presenta para su análisis, discusión y, en su caso, aprobación 

del dictamen de la Comisión que preside mediante oficio OF01-19, de fecha 15 

de julio de 2019, dirigido a la secretaría General, mediante la que se resuelve 

la petición hecha a este H. Ayuntamiento, por parte del C. Pastor de la 

Congregación de la Casa de Oración “JESUCRISTO ES LA RESPUESTA”, donde 

requiere un terreno en donación. Lo anterior, derivado del Acta del Pleno 

Ordinaria Número 15, en su punto 11 del orden del día, remitido a la Comisión 

correspondiente.   

  

10. El Regidor Luis Rafael Pérez Fabián, Comisionado de Promoción del Desarrollo 

Económico, presenta para su análisis, discusión y, en su caso, aprobación del 

dictamen de la Comisión que preside mediante oficio OF01-19, de fecha 15 de 
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julio de 2019, dirigido a la secretaría General, mediante la que se resuelve la 

petición hecha a este H. Ayuntamiento, por parte de los Ciudadanos Lic. Carlos 

Yair Anguiano Lozada, recibido el día 29 de abril de 2019 y Miguel Ángel 

Gutiérrez Chávez, recibido el día 06 de mayo de 2019,  y mediante los cuales 

solicitan el apoyo del mismo, para tenerles a bien autorizarles el uso de las 

instalaciones de una nave industrial, ubicada por la calle Faisán (entre las calles 

Gaviota y Cóndor), en colonia La Prepa de esta localidad. Lo anterior, derivado 

del Acta del Pleno Ordinaria Número 15, en su punto 11 del orden del día, 

remitido a la Comisión correspondiente.   

  

11. Asuntos generales.  

  

12. Clausura de la Sesión.  

  

 

  

  

  

  

 

  

 


